



THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A.

THE Y'S MEN'S CLUB OF NANZAN



国際会長主題 「世を照らす光となろう」

アジア会長主題 「歳月はYsをワイズ（賢者）にする」

西日本区理事主題 「先頭に立ってワイズの光を輝かそうクラブで、地域で、国際社会で」

中部部長主題 「前へ！声を掛け合い！」

クラブ会長主題 「一つ一つの例会を大切にしよう」

2012年10月

*"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"*

会 長	小塚 英史	副 会 長	小林 滋記	書 記	杉山 弘時
会 計	森本 征夫	直前会長	浅井 昭和	連絡主事	中井 信幸



### 今月の聖句

「種は芽を出して成長するが、どうしてそうなるのか、その人は知らない」

マルコによる福音書 4 章 27 節

## 10月例会案内

### 第一例会

日 時：10月11日（木） 19：00～

場 所：南山YMCA

卓 和：「日韓セミナーを引率して」

講 師：東田 美保氏

皆さん良くご存じの元南山ワイズメンズクラブ連絡主事であった東田さんが今夏「日韓セミナー」のリーダーとして韓国の青年たちとの交流に参加されました。

この時節、竹島問題を始め何かと両国の関係がぎくしゃくしていますが、このようなことは過去何度も経験し、その度ごと名古屋とソウルのYMCAではいろいろ考えてまいりました。この古い歴史を持つ「日韓セミナー」を通し、若い両国の青年たちが何を考え、何を学んだかを教えて頂く絶好の機会です。

南山クラブのIBCである新仁川クラブとの交流の機会が少なくなってきましたが、こんな時にこそ交流を深め、お互いに理解をシェアすることがIBCの意味ではないかと考えます。

### 第二例会

日 時：10月26日（土） 19：00～

場 所：南山YMCA

- 議 題
1. ピースフルサンデー準備
  2. 11月例会案作成
  3. その他

### 9月第一例会報告

日 時：9月13日（木） 19：00～

場 所：南山YMCA

出 席：浅井、荒川、小塚、小林、近藤、杉山  
中井、深尾、森本

ゲスト：長谷川、八木、柴田（東海）  
松原（グランパス）

スタッフ3名、リーダー15名

9月13日（木）19時～南山YMCA園庭にて恒例の「夏のリーダーご苦労さん会」を開きました。YMCAの活動はリーダーの皆さんによって支えられているもので、ワイズとしてリーダー諸君にささやかな感謝の意を表す会です。

9月報告	在籍9名	第1例会出席	第2例会出席	メイクアップ	出席率
		9名	8名	0	100%

今年、南山、代官町のリーダー15名を迎え、東海クラブ、グランパスクラブからの参加、さらにはスタッフ等総勢30名以上と大盛況でした。リーダー諸君の自己紹介、夏に経験できた有意義だったこと苦しかったことなど耳を傾けながら、バーベキューを楽しみ、有意義なひとときでした。

リーダーとこんな風に交流を持つことが出来るのは、南山クラブの特徴です。YMCAサービスという事業を持つワイズでありながら、なかなかこんなプログラムを持てるクラブは多くありません。年に何度もこんな交流をし、フェロウシップ等の我々のメインプロにも協力して貰い、お互いにより有効な活動を進めたいものです。



### 9月第二例会報告

日時：9月20日(木) 19:00～

場所：名鉄グランドホテル

出席：荒川メン、メネ、小塚、近藤メン、メネ  
小林、杉山、深尾、森本、中井

9月20日(木)名鉄グランドホテル「四季」にて第二例会を開きました。今回は、中部部会の反省と総括の会であり特別に場所を変えました。席上色々と部会開催に関する問題点、反省点、プラス点、マイナス点等多く挙げられ色々討議されました。一番危惧されていた財政面も参加して頂いた皆様のお陰で何とか赤字は免れることが出来ました。この9名という小クラブがこれ以上の財政負担を負うとクラブ存続の危機になりかねない状態でしたがその危機を何とか乗り越え、多くの皆様に喜んで頂いたことには感謝の言葉もない蔵です。本当にありがとうございました。

### 農場例会報告

9月22日(土) 農場例会が開かれました。井戸掃除の予定でしたが、順調に水が上がっていたため草取り例会となりました

出席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、森本  
ゲスト：岡本、リーダー2名

### 10、11月の予定

毎年のことですが、10月、11月は「フェロウシップイン南山」始め、忙しい週末が続きます。ざっと挙げただけでも以下のプログラムが並びます。頑張ってください。

#### ・大地震被災者 ふるさと交流会

日時：10月6日(土)

場所：日進町 愛知牧場隣 南山教会

会費：一人500円

福島、宮城などから日進町、豊田市等に避難されている家族の交流会支援です。ワイズ、日進町のボランティア、YWCA、キリスト教社会館等の主催です。

#### ・根の上祭り

日時：10月8日(祝) 体育の日

場所：根の上キャンプ場

#### ・南山YMCAプログラム イモ掘り

日時：10月20日(土)、21日(日)

場所：ワイズ農場

#### ・ピースフルサンデー

日時：10月27日(日)

場所：南山YMCA

#### ・明星幼稚園イモ掘り

日時：11月2日(金)

場所：ワイズ農場

#### ・ネット事業 「心のケア」講習会

日時：11月3日(土)

場所：代官町会館

#### ・フェロウシップイン南山

日時：11月4日(日)

場所：ワイズ農場

#### ・チャリティーラン

日時：11月10日(土)

場所：名城公園

## 荒川部長 9月行動報告

9月8日(土) 六甲部会

芦屋

部会、パーティー共ひたすら6時間近く歌を歌う楽しい会でした。

9月9日(日) 京都部会

ウエスティン 京都

部会の後のお楽しみは嘉門達夫の元気の出るライブで、その後京都各クラブの出し物が延々と続き、これまた4時間の長丁場でした。

9月11日(火)

グランパスクラブのユースコンボケーション報告会、故坂倉君のコメントがノルウェーでのコンボケーションに参加した報告会でした。若い人達が世界の中で色々交流することの楽しさ、有意義さが伝わる良い会でした。

9月15日(土) 中西部会 大阪駅グランピアホテル

部会とYMCAのユースサービスのあり方についての講演会でした。この会は食事込みの2時間、前の週に比べ短い部会でした。

9月18日(火) 名古屋地区ワイズ会長連絡会

9月29日(土) 西中国部会

広島YMCA交流センター

以上大変忙しい9月でしたが、色々な部会に参加し貴重な経験をしました。

## 荒川部長 10月行動予定

以下のクラブへの公式訪問を予定しています。

10月8日(祝) 金沢犀川クラブ

石川県 松任海浜公園 でのバーベキューパーティーです。

10月10日(水) 津クラブ公式訪問

## ユースコンボケーション報告

ユースコンボケーションに参加した坂倉央輝君のレポートです。坂倉君が体験した世界各国のユースとの交流の報告です。ブリテン作成中にメールで配信されましたので、旬な内に掲載します。

今回のIYCに参加するにあたり、私はとにかく思いきり楽しみ、何かしら吸収して日本に帰ってこようということだけを決めて臨みました。

私は大学のラグビー部に所属しており普段は毎日のように練習があり、恥ずかしながら勉強を含め部活以外のことは疎かになっております。正直なところ、受験が終わったのになぜまた勉強などしなくてはならないのかとさえ思っていた節がありました。そのため英語も受験以降まともに勉強したこともありませんでした。また、私の父は長年ワイズメンズクラブの活動に携わっていましたが、私自身はワイズメンズクラブにもユースにも所属しているわけではなく、YMCAに関する知識もほとんどありません。さらにIYCに参加したいと思った動機も他のユースのように志をもってのことではなく、前々から学生のうちに海外を見て回りたいと思っていたこと、そして日程的にも部活にあまり穴をあけなくて済むということからでした。そのような状況で考え出したら不安なことはいくらでもありましたが、考えていても仕方がないと開き直り、特に固くなることもなく参加することができたと思います。

そして迎えたIYCで最初に驚かされたのは、参加しているユースの積極性でした。もちろん中にはあまり積極的に前に出てこず、口数もそれほど多くはないユースもいましたが、多くのユースは国籍も異なり面識も全くない他のユースに積極的に話しか



けたり、sessionでも自ら進んで発言したり、とにかく自分に自信を持っているように感じました。初めはその積極性に戸惑い、私あまり英語を話すことができないということもあり、なかなか他の国のユースと話せずにおりましたが、他のユースたちの明るいノリや、辛抱強く自分の拙い英語を聞いて、自分の言いたいことを伝えようとしてくれる姿勢に助けられ、だんだんと打ち解けていくことができました。そして打ち解けてからは本当に思いきり楽しむことができ、あっという間にIYCは終わってしまいました。

今になってもっと初めから積極的に話しかけていればという思いや、日ごろから英語を真面目に学習していればもっともっと楽しめたはずだと少し後悔しておりますが、既に終わってしまったことにとにかく言っても仕方がないので、今そのことに気付けたと前向きにとらえ、これからの教訓にしていきたいです。IYCを終えた今、このような素晴らしい経験をさせてもらった自分は、どの様に還元していけばいいのか未だに分からないでおります。ワイズメンズクラブやユースのメンバーならばまだしも、今の私にはそれらに所属して活動していく時間を割くのは難しい状況です。しかし、色々と模索し、何らかの形で今回の経験を還元していきたいと思っております。

最後になりましたが、私がIYCに参加するにあたり、支援、協力して下さった中部部長様をはじめとする全ての方々に感謝いたします。

## YMCAニュース

2学期もスタートしました。まだまだ暑くて「いつまで夏や」と突っ込みたくなる天候が続いています。でもYMCAや幼稚園には夏休みが終えてみんな真っ黒に日焼けした姿を見せてくれました。幼稚園では10月6日(土)の運動会に向けて、練習が開始され、園庭での全体練習、ホールでの学年別の練習など、汗をいっぱいかきながら園児たちの真剣な姿が見られます。

夏の感謝会ということで9月13日(木)に南山ワイズの第一例会に多くリーダーたちをご招待いただき、ありがたい限りでした。東海ワイズの方々も参加していただき、にぎやかで楽しいひと時を過ご

しました。南山ワイズ農園の井戸掘り直しや草抜きの手も確保できて良かったようです。またこういう機会があればうれしいです。

YMCAでは2学期になってまったく初めてのプログラムを2つ実施しました。1つ目は「けったましーんず、びわこ一周自転車キャンプ」です。名前の通り3連休を使って自転車で琵琶湖を1周しました。10名の子どもたちが1学期から土日に集まって練習をして2泊3日のキャンプに臨みました。暑くなれば琵琶湖に飛び込んで遊びました。無事に全員完走でき、真っ黒になって遊んだ達成感のあるキャンプでした。

2つ目は新年度未就学園児を対象としたクラスの説明会を実施しました。今年度はかなりキャンセル待ちの方が多くいたので、できるだけ多くの方が新年度にむけて準備できるように進めていきました。多くの方が関心を持っていただき、部屋がいっぱいになるほどでした。うれしい限りです。

また9月29日はぶどう狩りのプログラムを実施します。30日には東日本大震災のためのチャリティサッカーが行われます。1つ1つのプログラムを大切に進めていき、活気ある南山YMCAとしていきたいです。

## 例会出席表

		9 / 13	9 / 20	9 / 22
		第一例会	第二例会	農場例会
1	浅井 昭和	○		○
2	荒川 文門	○	○	○
3	小林 滋記	○	○	○
4	小塚 英史	○	○	
5	近藤 豊	○	○	○
6	杉山 弘時	○	○	○
7	中井 信幸	○	○	
8	深尾 俊雄	○	○	
9	森本 征夫	○	○	○